
               CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº. 15/2008 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 15.07.2008

LOCAL: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD); -------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS). ------------------------------------------------------------

AUSÊNCIAS: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS); ------------------------------------------------------------
Foi considerada justificada a falta, motivada por assuntos de ordem familiar. ------------------------------

HORA DE ABERTURA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eram 10h20 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião. --------------------------------

Por proposta do Senhor Presidente da Câmara, foi deliberado por unanimidade, nos termos do 
disposto no artigo 83º, da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 
nº5-A/2002, de 11 de Janeiro,   reconhecer  urgência em deliberar  sobre o seguinte  assunto,  não 
incluído na ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------------------------------------

ASSOCIAÇÃO  HUMANITÁRIA  DOS  BOMBEIROS  VOLUNTÁRIOS  DE  RESENDE  – 
CANDIDATURA PARA AMPLIAÇÃO DO QUARTEL – QREN – PROJECTO DE ARQUITECTURA – 
PEDIDO DE APOIO TÉCNICO. ----------------------------------------------------------------------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO”: -------------------------------------------------------------------
Neste período registou-se a intervenção do Munícipe Senhor Fernando Alberto Pinto. --------------
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No uso da palavra, este munícipe referiu-se à necessidade de a Câmara mandar proceder à limpeza 
dos caminhos florestais, por forma a permitirem a circulação de veículos, nomeadamente de combate 
a incêndios. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Câmara respondeu que iria tomar providências nesse sentido. -------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade. -------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 7 de Julho do corrente ano, eram de 368.596,47€ (trezentos  e 

sessenta e oito mil, quinhentos e noventa e seis euros e quarenta e sete  cêntimos) e as operações 
de tesouraria de 348.483,36€ (trezentos e quarenta e oito mil, quatrocentos e oitenta e três euros e 

trinta e seis cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 5.220.927,61€ 
(cinco milhões, duzentos e vinte mil, novecentos e vinte e sete euros e sessenta e um  cêntimos), de 
despesa cabimentada  10.137.079,30€ (dez  milhões, cento e trinta e sete mil,  setenta e nove euros 

e trinta cêntimos) e de despesa paga 4.523.392,48€ (quatro  milhões, quinhentos e vinte e três  mil, 

trezentos e noventa e dois euros e quarenta e oito cêntimos). ------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA: -----------------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento dos assuntos despachados ao abrigo da competência delegada 

a que se refere o artigo 65º da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº5-A/2002, de 11 
de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA: ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1.  EXPLORAÇÃO DOS BARES DE APOIO AO CAIS FLUVIAL DE CALDAS DE AREGOS – 
CONCURSO PÚBLICO;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Relativamente a esta matéria foi presente o processo de concurso em epígrafe para ratificação.----
      Verificaram-se as seguintes intervenções; ---------------------------------------------------------------------------

103  



               CÂMARA MUNICIPAL

O Senhor Vereador Prof. António Marques, relativamente aos critérios de adjudicação, solicitou 
esclarecimentos quanto ao Factor 3 “Qualidade da Proposta”, designadamente perguntando o que 
estava em causa no mesmo. -------------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor  Presidente  da  Câmara referiu  que este  factor  tinha um peso  de apenas 30% na 
apreciação  das  propostas  e  que  o  que  estava  em  causa  eram  aspectos  relacionados  com  a 
experiência profissional e o modo como cada concorrente se propunha explorar a concessão. -----------

Colocado o assunto a votação,  foi o mesmo aprovado por unanimidade. ------------------------------

C.2. AUTORIZAÇÃO PARA AUMENTO DE COMPROPRIEDADE;-----------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  um  requerimento  em  nome  de  Alberto  Alexandre, 

residente no lugar de Santo Amaro, freguesia de Anreade, a solicitar o aumento de compropriedade. 
Os Serviços de Fiscalização informaram não existir  qualquer indício de fraccionamento físico dos 
prédios em causa.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado  aprovar,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.3.  PRIMEIRO ESTÁGIO DO CLUBE DE NATAÇÃO DE RESENDE (CNR);--------------------------------
Foi presente, para ratificação, o Plano do 1º Estágio de Verão do Clube de Natação de Resende 

para preparação dos atletas para a época desportiva 2008-2009.--------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.4. PEDIDO DE TRANSPORTE – SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE RESENDE;------------------- -
Foi presente, para ratificação, um ofício da Santa casa da Misericórdia de Resende a solicitar o 

transporte para  um passeio das crianças e Jovens que frequentam o ATL, a Sernancelhe.----------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.5. PROGRAMA DE CONCURSO E CADERNO DE ENCARGOS DOS BARES DE APOIO AO CAIS 
FLUVIAL DE CALDAS DE AREGOS; -------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente, para conhecimento,  um oficio do IPTM a comunicar que aprovou os documentos 
mencionados em título e que designou a Drª Josefina Maia como sua representante na Comissão de 
Abertura das Propostas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------
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C.6.  FEDERAÇÃO  PORTUGUESA  DE  VOLEIBOL  -  CENTRO  DE  ALTO  RENDIMENTO 
DESPORTIVO; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente um ofício da Federação Portuguesa de Voleibol remetendo um relatório preliminar, da 
autoria de uma Sociedade de Arquitectos, relativo à construção de um Centro de Alto Rendimento 
Desportivo no Concelho de Resende.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, que se aguarde a clarificação 
do projecto por parte de todas as entidades envolvidas. --------------------------------------------------------

C.7. PAPIRO EDITORA - PEDIDO DE APOIO PARA EDIÇÃO DE LIVRO; ------------------------------------
Foi presente um pedido da Papiro Editora a solicitar apoio para a edição do livro “Palavras de 

Guerra”, da autoria do Resendense Manuel Luís Feliciano, mais concretamente a aquisição de 176 
exemplares ao preço de 7,50€ (sete euros e cinquenta cêntimos).  -----------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.8. MAPA DE RUÍDO DO CONCELHO DE RESENDE; ------------------------------------------------------------
Foi presente, para aprovação,  o Relatório final elaborado pela empresa dBLab - Laboratório de 

Acústica e Vibrações, Lda, relativo ao Mapa de Ruído do Concelho de Resende.-----------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  e  remeter  à 
Assembleia Municipal para conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------

C.9. FESTA DE VERÃO - PSD; ----------------------------------------------------------------------------------------------
Foi presente, para ratificação, um ofício do PSD – Secção de Resende, a solicitar  autorização para a 
realização da sua Festa de Verão no Parque Fluvial de Porto de Rei, no próximo dia 13 de Julho, bem 
como a disponibilização dos Serviços de Protecção Civil e de alguns equipamentos.-------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.10. CADUCIDADE DE LOTEAMENTO – ALVARÁ Nº4/81; ------------------------------------------------------
Foi  presente,  para  aprovação,  uma  informação dos  Serviços  Técnicos  da DOPU propondo a 

declaração de caducidade do alvará em epígrafe,  bem como a posterior  realização de audiência 
prévia e notificação para regularização das situações indicadas na mesma. ------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
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C.11. INAUGURAÇÃO DA SEDE DA BANDA DE S. CIPRIANO “A NOVA”; ----------------------------------
Relativamente a esta matéria foi presente um ofício a solicitar uma verba que cubra os gastos com 

a realização da festa de inauguração da nova sede.--------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.12. FESTIVAL DE FOLCLORE DE ANREADE/2008; --------------------------------------------------------------
Relativamente a esta matéria foi  presente um ofício  do Rancho Folclórico e Etnográfico de S. 

Miguel de Anreade a solicitar o apoio (vários equipamentos) para a realização do XXII Festival de 
Folclore, que se vai realizar no próximo dia 9 de Agosto.--------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi  o mesmo aprovado por unanimidade. ------------------------------

C.13. DELIBERAÇÕES DA ASSEMBLEIA  MUNICIPAL REALIZADA EM 27.06.2008 ; -------------------
Foi  presente,  para  conhecimento,  uma  comunicação  da  Assembleia  Municipal  indicando  as 

deliberações tomadas na sessão em epígrafe.-------------------------------------------------------------------------- 
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento. ---------------------------------------------------------------------------------------------

C.14.  PROTOCOLO  DE  COLABORAÇÃO  COM  A  CASA  DO  POVO  DE  RESENDE  – 
LIMPEZA/MANUTENÇÃO DOS PARQUES FLUVIAIS E OUTROS EQUIPAMENTOS; --------------------

Foi presente um ofício da Casa do Povo de Resende, apresentando o Mapa relativo ao mês de 
Junho, solicitando a aplicação da cláusula 2ª do Protocolo. --------------------------------------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.15. ASSOCIAÇÃO PORTAS PRÁ VIDA; -------------------------------------------------------------------------------
Foi presente um ofício da Associação mencionada em título, a solicitar a utilização das Piscinas 

Municipais durante os meses de Verão.----------------------------------------------------------------------------------- 
Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.16. CONTINUIDADE DO FINANCIAMENTO DA MEDIDA IV – ALTERAÇÃO AO PROTOCOLO; ---
Foi  presente,  para  aprovação,  uma  alteração  ao Protocolo  de  Cooperação  entre  o  Programa 

Escolhas,  o  Município de Resende e a Casa do Povo,  referente à implementação do Centro  de 
Inclusão Digital do Projecto “Educar e Qualificar”, celebrado em 20 de Novembro de 2006.---------------  
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Não se verificaram quaisquer intervenções; --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.17. RELATÓRIO DA CRECHE O “MIMINHO”;-----------------------------------------------------------------------
Foi presente um ofício da  Casa do Povo de Resende a remeter o mapa de movimentos, listagem 

de documentos, despesa e mapa de pessoal, referente ao mês de Junho, a fim de que seja efectuada 
a reposição do Fundo de Gestão.--------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.18. CENTRO ESCOLAR DE RESENDE – ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO ACTUAL;---------------
Foi presente uma informação dos Serviços da DOPU que, com base num parecer emitido pelo 

Senhor Dr. Miguel Alves do Vale, sugere a anulação do procedimento por se considerar o preço mais 
vantajoso como “consideravelmente superior ao preço base do concurso”, bem como a notificação 
desta decisão a todos os concorrentes e a consequente abertura de novo procedimento de concurso 
público, com o mesmo objecto e valor base corrigido.------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.19. CENTRO ESCOLAR DE RESENDE – ABERTURA DE NOVO PROCEDIMENTO;-------------------
Foi presente uma proposta elaborada pelos Serviços Técnicos da DOPU a propor a abertura de 

novo procedimento.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.20. ESTÁDIO MUNICIPAL DE FORNELOS – APROVAÇÃO DE PROJECTO DE EXECUÇÃO;------
Foi presente, para aprovação, o projecto em epígrafe e para conhecimento, o parecer favorável 

emitido pelo Instituto do Desporto de Portugal, I.P., relativo ao mesmo.
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo  aprovado  por  unanimidade  e  tomado 
conhecimento do parecer favorável do Instituto de Desportos de Portugal. -----------------------------

C.21. FEIRA ANUAL DE S. CRISTOVÃO;--------------------------------------------------------------------------------
Pela Senhora Vereadora Profª Dulce Pereira, foi presente uma proposta e respectivo orçamento a 

propor  que a Câmara delibere aprovar a realização da Feira indicada em epígrafe,  bem como a 
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atribuição  de  prémios  monetários,  taças  e  faixas  aos  participantes  no  concurso,  elaboração  de 
cartazes a publicitários, no valor de 5.179,50€ (cinco mil cento e setenta e nove euros e cinquenta 
cêntimos) e dar todo o apoio logístico que se revele necessário.----------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.22.  FEIRA  ANUAL DE S.  CRISTOVÃO – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO;-----------------
Foi presente uma proposta a solicitar a aprovação da constituição de um Fundo de Maneio no valor 

de 3.279,50€ (três mil duzentos e setenta e nove euros e cinquenta cêntimos), sendo 2.079,50€ (dois 
mil e setenta e nove euros e cinquenta cêntimos) destinados ao pagamento dos prémios do concurso 
pecuário de gado bovino e 1.200,00€ (mil e duzentos euros) destinados aos prémios de mostra de 
reprodutores.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.23. FEIRA ANUAL DE S. CRISTOVÃO -   ATRIBUIÇÃO DE INCENTIVO DE GADO TRADICIONAL 
– RAÇA AROUQUESA;---------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Foi presente uma proposta elaborada pelo Senhor Vereador António Silvano Moura a propor que 

seja aprovada a atribuição dos incentivos, constantes da relação apresentada pelo Médico Veterinário 
Municipal, Dr. Francisco Neto, no valor de 12.400.00€ (doze mil e quatrocentos euros).---------------------

     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.24. CONSERVAÇÃO DA CAPELA DE SANTA MARIA MADALENA (OU DE SANTA LUZIA) EM 
CALDAS DE AREGOS – AUTO DE RECEPÇÃO DEFINITIVA;-----------------------------------------------------

Foi presente o auto de recepção definitiva da obra indicada em epígrafe, adjudicada à firma José 
Fernando Pinto, pelo valor de 73.270,83€ (setenta e três mil, duzentos e setenta euros e oitenta e três 
cêntimos). Consta do respectivo auto que a obra está em condições de ser recebida a título definitivo.-

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  do 
referido auto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.25.  ASSOCIAÇÃO  CULTURAL  DOS  AMIGOS  DE  LOUREIRO  E  ERMIDA  –  PEDIDO  DE 
MOBILIÁRIO;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi  presente  um  ofício  a  solicitar  a  cedência  de  mobiliário  (30  cadeiras,  6  mesas  e  alguns 
armários). Os Serviços informaram que tal mobiliário existe em stock.--------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade,  aprovar a cedência a título 
definitivo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.26. PEDIDO DE CERTIDÃO DE AUMENTO DE COMPROPRIEDADE – HERCULANO ALBINO 
VALENTE MATOS NAMORA E OUTROS;-------------------------------------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  ratificação,  um  requerimento  a  solicitar  a 
certificação de que não existe inconveniente no aumento de compropriedade relativo a vários prédios 
identificados no mesmo. Os Serviços de Fiscalização informaram que no local não existe qualquer 
indício de fraccionamento físico dos prédios em causa.---------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------

C.27. DOLMEN – PROVERE – PROJECTO “REDE TERRITORIAL DE ITINERÁRIOS NATURAIS E 
CULTURAIS” - ACÇÕES PREPARATÓRIAS – INTEGRAÇÃO DE CONSÓRCIO;---------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma comunicação da DOLMEN a solicitar a informação 
sobre a disponibilidade da Autarquia para  integrar  o respectivo consórcio.-------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  e  celebrar  o 
respectivo protocolo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.28.  ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA CULTURAL E RECREATIVA PRÓ-RESENDE- PAGAMENTO 
DE IMI;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi  presente um ofício da associação indicada em epígrafe a solicitar  o pagamento dos juros 
referentes  a  1.ª  prestação  do  IMI,  relativo  ao  edifício  da  Biblioteca  Municipal,  bem  como  o 
adiantamento do montante referente à 2.ª prestação, a liquidar até 30 de Setembro de 2008.

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  o  respectivo 
pagamento. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.29.  ASSOCIAÇÃO  HUMANITÁRIA  DOS  BOMBEIROS  VOLUNTÁRIOS  DE  RESENDE  – 
CANDIDATURA PARA AMPLIAÇÃO DO QUARTEL – QREN – PROJECTO DE ARQUITECTURA – 
PEDIDO DE APOIO TÉCNICO;----------------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente um ofício da entidade em epígrafe a solicitar  apoio técnico para a elaboração do 
projecto de arquitectura da ampliação do Quartel. ----------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade. -------------------------------
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Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h40, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                          , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços Urbanos, 
a redigi e subscrevo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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